

Presseinfo/Aviso:
Graz, 04.09.2023

Einladung zur Filmvorführung „nicht die regel“ mit anschließender Podiumsdiskussion

Um das Bewusstsein für Endometriose zu stärken und den Weg zur Diagnose zu erleichtern, führt der Gesundheitsfonds Steiermark eine Bezirkstour durch. Die nächste Veranstaltung findet am 27. September 2023 in Feldbach statt – mit dem Dokumentarfilm „nicht die regel“ und einer Podiumsdiskussion mit Gesundheitslandesrätin Juliane Bogner-Strauß.

Starke Regelschmerzen, psychische Belastung und viele Arzttermine – aber keine Diagnose. Das beschreibt die Geschichte von vielen Betroffenen mit Endometriose. Es handelt sich dabei um eine der häufigsten Erkrankungen des Unterleibs bei Frauen. Laut Schätzungen leidet jede 10. Frau im fortpflanzungsfähigen Alter unter Endometriose. In Österreich gibt es jährlich etwa 4.000 Neuerkrankungen (mehr dazu auf www.gesund-informiert.at/gesundheitsthemen/endometriose). Einen authentischen Einblick in die Erkrankung gibt der Dokumentarfilm „nicht die regel“. Der Film handelt von drei verschiedenen Frauen, die über ihr Leben mit Endometriose erzählen. Sie berichten von Beschwerden, langen Diagnosewegen, Therapien und Operationen.

Im Rahmen einer kostenlosen Vorführung (begrenzte Ticket-Anzahl) haben alle Interessierten die Gelegenheit, sich den Dokumentarfilm anzusehen. Im Anschluss an die Filmvorführung findet eine Podiumsdiskussion zur Endometriose-Versorgung in der Steiermark statt.

- ◆ Termin: 27. September 2023 um 18 Uhr
- ◆ Ort: Arbeiterkammer Südoststeiermark, Ringstraße 5, 8330 Feldbach
- ◆ Anmeldung per E-Mail an office@innova.or.at (begrenzte Teilnehmer*innenzahl)

An der Podiumsdiskussion werden teilnehmen:

- ◆ Juliane Bogner-Strauß, Gesundheitslandesrätin
- ◆ Ulrike Gärtner, innova – Frauen & Mädchenberatung Feldbach
- ◆ Sarah Hödl, Diätologin
- ◆ Michaela Jancarova, Selbsthilfegruppe für Endometriose
- ◆ Gunda Pristauz-Telsnigg, Leiterin der Abteilung für Frauenheilkunde und Geburtshilfe am LKH Feldbach
- ◆ Monika Wölfler, Universitäre Kompetenseinheit Endometriose am LKH-Univ. Klinikum Graz

Die Endometriose-Bezirkstour ist ein Projekt des Gesundheitsfonds Steiermark, das in Kooperation mit dem Dachverband der Steirischen Frauen- und Mädchenberatungsstellen umgesetzt wird.

Nähere Informationen über das Projekt: www.gesund-informiert.at/endometriose

Nähere Informationen zum Film: www.nicht-die-regel.at

Rückfragehinweis:

Gesundheitsfonds Steiermark, Cornelia Kröpfl, BA MA

Tel. +43 (0) 676 8666 5416 oder E-Mail: cornelia.kroepfl@gfstmk.at, W: www.gesundheitsfonds-steiermark.at